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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ACADÊMICO DE ENSINO, 

REALIZADA EM 07 DE JUNHO DE 2023. 

Aos sete (07) dias do mês de junho do ano 2023 (dois mil e vinte e três), às 8h30min 1 

(oito horas e trinta minutos), reuniu-se, em sessão ordinária (presencial), o Conselho 2 

Acadêmico  de Ensino da Universidade Federal da Bahia, sob a presidência da 3 

conselheira, Profª Claudiani Waiandt (ADM), com a participação dos Conselheiros 4 

relacionados a seguir: Profª Alexandra Gouvêa Dumas (TEA), Profª Ana Caline 5 

Nóbrega da Costa - suplente (IMRS), Prof. Antonio Ângelo Martins da Fonseca 6 

(IGEO), Profª Carina Carvalho dos Santos (FAR), Profª Cláudia Albagli Nogueira 7 

(DIR), Profª Cláudia Nery Teixeira Palombo (ENF), Profª Christina von Flach Garcia 8 

Chavez (IC), Prof. Esdras Santana dos Santos (FIS), Profª Gislene Vale dos Santos 9 

(FFCH), Prof. Guna Alexander Silva dos Santos (IHAC), Profª Iguaracyra Barreto de 10 

Oliveira Araújo (FMB), Prof. Joseilton Silveira da Rocha (FCC), Prof. Lázaro 11 

Benedito da Silva (IBIO),  Prof. Leonardo Abreu Reis (FACOM), Profª Lília Ferreira 12 

de Moura Costa (ICS), Profª Lívia Maria Natália de Souza Santos (LET), Prof. Mike 13 

Sam Chagas (EBA), Profª Marcela Rodrigues de Castro (EDC), Profª Márcia Barbosa 14 

de Menezes (IME), Prof. Marcos Antônio Menezes de Queiroz (ARQ), Prof. Milton 15 

Correia Sampaio Filho (ICTI), Profª Nancy Rita Ferreira Vieira (Pró-Reitora de Ensino 16 

de Graduação), Prof. Rafael Luís Garbúio (MUS - Vice-Presidente do CAE), Profª 17 

Regina Ferreira Vianna (POLI),  Profª Raquel Rocha dos Santos (NUT), Srª Samara 18 

Aranha da Silva (representante dos servidores Técnico-Administrativos da Educação 19 

(TAE), Prof. Thadeu Mariniello Silva (EMVZ), Profª Yara Oyrama Ramos Lima - 20 

suplente (ISC), Prof. Yuri Sá Oliveira Souza (IPS). Representante estudantil: Paulo 21 

Aguiar dos Santos. Convidadas: Profª Adriana Freire Pereira Férriz (Assessora da 22 

PROGRAD), Profª Simária P. Cardoso (PROPG), Carolina Mendonça (servidora 23 

Técnica). Ordem do Dia: 01 - Informes; 02 - Apreciação de atas - 30/11 e 07/12/2022; 24 

03 - Julgamento de processos de matrícula; 04 - Julgamento de processos diversos; 05 25 



  

- Apresentação da proposta de alteração da Resolução do CAE nº 07/2018; 06 - 26 

Apresentação da proposta de alteração da Resolução do CAE nº 01/2017; 07 - 27 

Discussão sobre a seção VI do Capítulo I do REGPG; 08 - O que ocorrer. Havendo 28 

quórum, a Senhora Presidenta saudou os presentes, declarou aberta a sessão, 29 

registrou a presença da Profª Simária P. Cardoso (PROPG) e passou ao item 01 da 30 

pauta para os informes gerais. Para tanto foi passada a palavra a conselheira Nancy 31 

Rita Ferreira Vieira para os informes de PROGRAD. Com a palavra a Conselheira 32 

informou que o recredenciamento EAD da Universidade estava sendo concluído na data 33 

da presente reunião. Agradeceu as Unidades Universitárias que enviaram os Projetos 34 

Pedagógicos dos cursos. Ressaltou que seis cursos não enviaram nada. Afirmou que 35 

PROGRAD estava atuando, não somente para o recredenciamento EAD, mas, também 36 

para o recredenciamento presencial, portanto, é absolutamente, necessário que todos 37 

os cursos da Universidade, inclusive os recém aprovados, tenham encaminhado seus 38 

Projetos Pedagógicos, mas, também, os Planos de Ensino. A conselheira Alexandra 39 

Gouvêa Dumas falou com preocupação a respeito da baixa repercussão da Resolução 40 

que estabelece normas para implementação das Diretrizes Curriculares Nacionais 41 

referentes à Educação das Relações Étnico-raciais e para o Ensino de História e Cultura 42 

Afro-brasileira e Africana, Educação em Direitos Humanos e Educação Ambiental nos 43 

Projetos Pedagógicos de Curso (PPC) de graduação. Revelou que a sua Unidade 44 

Universitária reagiu com silêncio em relação à normativa. A conselheira expressou que 45 

a preocupa um concurso docente não considerar a norma citada, e insistiu na 46 

necessidade de pensar o currículo como um documento vivo e que ele é animado, 47 

sobretudo, por professores. Continuando questionou de que forma seria feita a 48 

divulgação da Resolução em questão. A Senhora Presidenta explicou que as 49 

Resoluções têm um tempo para amadurecimento, no caso, tem um prazo de 90 dias 50 

para se conhecer os impactos, as dificuldades das Unidades Universitárias com relação 51 

a sua aplicação. Não havendo mais informes, a conselheira Samara Aranha se 52 

inscreveu e, com a palavra solicitou a inclusão, como ponto de pauta, de vagas 53 

supranumerárias, tanto nas seleções para graduação, quanto nas seleções para pós-54 

graduação para servidor técnico-administrativo. E, no bojo desta solicitação sugeriu uma 55 

proposta de minuta de Resolução para alterar o Art. 1º, da Resolução 04/2019, que trata 56 

da disponibilização de vagas supranumerárias em todos os cursos de graduação da 57 

UFBA, para ingresso de estudantes egressos dos Bacharelados Interdisciplinares que 58 

fizerem a transição para o Curso de Progressão Linear - CPL. A esse respeito, a Senhora 59 



  

Presidenta esclareceu que no caso, somente caberia a inclusão da proposição da 60 

mudança do Art. 1º, da Resolução 04/2019, não divulgada, pois as outras estavam na 61 

pauta. Dito isso, submeteu a demanda da conselheira à plenária, que votou acatando a 62 

inclusão da proposição como ponto de pauta na Ordem do Dia. Nessa perspectiva, a 63 

conselheira Nancy Rita sugeriu que a proposta a fosse incorporada a uma única 64 

Resolução de vagas supranumerárias. Aceita a sugestão e não havendo mais informes, 65 

a Senhora Presidenta passou ao item 02 para apreciação das atas dos dias 30/11 e 66 

07/12/2022, as quais foram aprovadas, havendo uma abstenção. Na sequência, a 67 

Presidenta solicitou inversão da pauta e passou ao item 04 - Julgamento de processos 68 

diversos. Com a palavra, o conselheiro Yuri Sá O. Souza relatou o proc. nº 23066.  69 

000496/22-76, alteração curricular isolada para o curso de graduação em Biotecnologia 70 

(noturno), do Instituto de Ciência da Saúde. Lido, o Parecer favorável ao deferimento foi 71 

submetido para discussão, sendo, em seguida, votado e aprovado, por unanimidade. Ato 72 

contínuo, o conselheiro Leonardo Abreu Reis relatou o proc. nº 578.3.46330/03-2023, 73 

interessada: Fabiane Bravo de Martins Bastos – reconhecimento de título de filosofia – 74 

Universidade de Wisconsin-System (EUA) – tramitação simplificada. O conselheiro 75 

emitiu Parecer favorável ao deferimento do pleito da requerente, o qual foi posto em 76 

discussão, em seguida, em votação, sendo aprovado, por unanimidade. A conselheira 77 

Raquel Rocha dos Santos solicitou inclusão de dois processos: Relatório final do Curso 78 

de Especialização em Enfermagem Obstétrica, sob a forma de Residência, 2020-79 

2022, 6ª turma, 2020.1. O Parecer indicando o deferimento do relatório, foi aprovado por 80 

unanimidade dos votos. A conselheira relatou também, parecer exarado pela conselheira 81 

Patrícia Belini Nishiyama, do relatório final do Curso de Especialização em Cirurgia e 82 

Traumatologia Bucomaxilofacial, turma 2018-2020. O Parecer favorável foi votado e 83 

aprovado, por unanimidade. A sua vez, a conselheira Lília Ferreira de Moura Costa leu 84 

o parecer exarado pela conselheira Andreia Cristina Leal Figueiredo (ODO), referente ao 85 

proc. nº 23066.0161418/2019-42, alteração curricular isolada: Mudança dos tempos 86 

máximo, médio e mínimo do Curso de graduação em Nutrição, do Instituto 87 

Multidisciplinar em Saúde/UFBA. Procedida a leitura do Parecer sobre o processo 88 

mencionado, houve a votação, sendo, o mesmo, aprovado, unanimemente. Na 89 

sequência a Senhora Presidenta fez a leitura de um Ofício encaminhado ao CAE pelo 90 

Instituto de Saúde Coletiva, que originou o proc. 23066.014426/2023-86, atinente ao 91 

aumento de 13 vagas anuais para Curso de Mestrado Profissional em Saúde Coletiva.  92 

Após a leitura, a Presidenta submeteu a solicitação para discussão da plenária. 93 



  

Encerrado o debate, foi levada à votação, sendo aprovada com abstenção da conselheira 94 

Samara Aranha, a qual justificou porque se absteve do voto. Ato contínuo, a Senhora 95 

Presidenta retomou a Ordem do Dia, passando ao item 03 da pauta e passou a palavra 96 

para a comissão de matrícula apresentar os processos sob a sua relatoria. A conselheira 97 

Marcela Rodrigues, coordenadora da comissão relatou: Proc. 23066.022465/2022-76, 98 

interessada, Júnia Bastos Leite Silva – pedido de reconsideração, relativo às vagas 99 

residuais. Por se tratar de um processo complexo, a Coordenadora da comissão passou 100 

a palavra ao conselheiro Rafael Garbúio, que comentou e apresentou Parecer favorável 101 

ao deferimento do pleito da requerente. A Presidenta colocou o Parecer em discussão, 102 

depois para votação, sendo aprovado, por unanimidade. Continuando, foram 103 

apresentados o proc. 23066.046100/2022-37, da interessada, Daliane Elizafan Melo da 104 

Silva e proc. 23066.001437/2023-04, interessado, Pedro Henrique Santos de Oliveira, 105 

referentes à heteroidentificação, ambos deferidos pela comissão. Discutidos e votados, 106 

os Pareceres foram aprovados, por unanimidade. Proc. 23066.020693/2023-92, de Lília 107 

Barreto Engel. A comissão emitiu Parecer favorável ao deferimento do pleito, o qual foi 108 

discutido, em seguida, votado e aprovado, unanimemente. Proc. 23066.020381/2023-109 

89, de Luan Jacson Santos Ferreira. A comissão exarou Parecer desfavorável ao 110 

deferimento do pleito. Após a leitura do Parecer o conselheiro Paulo Aguiar dos Santos, 111 

representante estudantil, solicitou vista ao processo. Encerrada a apreciação dos 112 

processos de matrícula, a Presidenta passou ao item 05 da pauta – para a leitura da 113 

proposta de alteração da Resolução CAE nº 07/2018. A Profª Adriana Férriz se 114 

inscreveu e, observando que não foram apresentadas minutas de Resoluções, sinalizou 115 

que o Art. 9º Regimento do CAE estabelece que os temas definidos e aprovados em 116 

plenárias, que não se enquadrem nas Comissões Permanentes, ou seja, qualquer tema 117 

que chegar ao Conselho que não tenha uma Comissão Permanente, que precise de uma 118 

minuta, será apreciado por uma comissão especial. No caso, foram apresentadas as 119 

Resoluções com as sinalizações das mudanças a serem efetuadas. Nesse sentido, a 120 

professora opinou que deveriam ser discutidas duas minutas de Resoluções, uma 121 

sinalizando as alterações que serão feitas na Resolução que versa sobre a graduação, 122 

e outra sinalizando só o que vai alterar nas duas Resoluções (a de 2018 e a de 2019), 123 

sendo a da graduação a única minuta que sinalizará o seguinte: Altera o texto da 124 

Resolução de 2018 e, também o texto da Resolução de 2019. Destacou que para mandar 125 

para as Unidades Universitárias, as duas minutas precisam ser formatadas, a da pós-126 

graduação sinalizando: Altera o Art. x, da Resolução tal, e a da graduação: Altera os 127 



  

Arts. xx. Ao mesmo tempo ponderou se este Conselho encaminharia para as Unidades 128 

Universitárias, uma minuta que não foi elaborada por uma comissão constituída pelo 129 

CAE. Pontuou que, em tese, todas as minutas devem passar por uma comissão. 130 

Entretanto, historicamente, minutas de Resoluções chegam a este Conselho em caráter 131 

de urgência e com o texto pronto. Acrescentou que para avançar a discussão, resolveria 132 

se o CAE votasse se neste caso não cabe uma comissão porque o texto já está 133 

previamente elaborado, faltando, apenas, a formatação. Após ouvir a Professora, a 134 

Presidenta passou a palavra para a conselheira Samara Aranha falar sobre a mudança 135 

solicitada. Com a palavra, a conselheira disse acatar a primeira sugestão da Profª 136 

Adriana Férriz. Nessa questão a conselheira foi secundada pela Srª Carolina Mendonça 137 

– ex-conselheira e convidada para falar sobre o tema, a qual contextualizou a respeito 138 

das formulações das proposições e, também defendeu a adoção do procedimento 139 

sugerido pela Profª Adriana Férriz, qual seja, fazer a leitura só dos pontos relativos às 140 

sugestões de alteração das Resoluções vigentes. Na oportunidade, a conselheira Nancy 141 

Rita F. Vieira pontuou que era o momento de atualizar alguns termos, como “índios 142 

aldeados”, para povos originários. E pediu a tenção especial da representação estudantil, 143 

para o atinente aos transgêneros, pois aí fora incluída a ideia de “binários” e “não-144 

binários”, o que tem dado uma certa celeuma, afirmou. Além disso, disse que gostaria 145 

de que os estudantes, mais que outros grupos, pensassem fortemente nessa questão, 146 

porque foi sugerimos agora, em função dos últimos casos recentes ocorridos 147 

recentemente. Ademais, esclareceu que aproveitara para fazer algumas adaptações 148 

lexicais ou de melhor esclarecimento, além do objetivo central da Resolução, que é a 149 

inclusão de uma 5ª vaga supranumerária. Na mesma perspectiva, a Senhora 150 

Presidenta se referiu a outra discussão ocorrida neste Conselho a respeito do em 151 

questão relativa à escola pública. Expressou: “Nós temos escolas que não são públicas, 152 

são mistas ou até privadas, ou de associações, ou organizações, que estão em periferias 153 

ou mesmo em aldeias, cujos estudantes não podem participar das Cotas porque eles 154 

são de escolas privadas, isso por conta do registro da escola.” Afirmou que isso é uma 155 

coisa que a incomoda e para a qual não consegue alcançar uma solução no sentido de 156 

pensar um outro critério. Feito este registro, a Presidenta passou a palavra para a 157 

conselheira Lívia Natália, que apresentou duas contribuições importantes. A primeira 158 

alusiva à atualização dos termos pontuados pela conselheira Nancy Rita. Disse que se 159 

pode pensar tanto em povos indígenas, quanto em povos tradicionais, pois são termos 160 

que são possíveis.  Entre os termos “povos indígenas” e “povos originários”, o último é 161 



  

uma terminologia de alcance um pouco mais amplo. A segunda contribuição dizia 162 

respeito às Cotas. Sobre isso informou que o PET/LET, do qual é tutora, fez um Edital 163 

buscando horizontalizar mais as possibilidades de entrada. Disse que entre Cotas e 164 

vagas supranumerárias, incluiu, seguindo uma orientação da UNEB, que tem um sistema 165 

de Contas interessante e muito antigo. Nesse sentido sugeriu como encaminhamento 166 

possível, além dessas vagas mencionadas, pensar em vagas para povos ciganos e 167 

pessoas com altas habilidades, do espectro autista etc. A conselheira Nancy Rita 168 

esclareceu que estudante com deficiência e estudantes de espectro autista estão, não 169 

como vagas supranumerárias, mas como vagas comuns da graduação, conforme 170 

previsto em legislação própria. Portanto, a sua preocupação era com a nomenclatura 171 

correta. O conselheiro Paulo Aguiar pontuou que é fundamental que as questões que 172 

foram pontuadas na discussão sejam pensadas por este Conselho para que as políticas 173 

institucionais possam ser aperfeiçoadas pensando as Ações Afirmativas. Considerando 174 

as questões levantadas pelos conselheiros, a Senhora Presidenta, constituiu uma 175 

comissão especial, formada pelos conselheiros, Samara Aranha, Rafael Garbúio, 176 

Paulo Aguiar e um representante da SUPAC (a ser indicado) para, coordenada pela 177 

primeira, elaborar uma proposta de Resolução para ser apreciada por este Conselho na 178 

próxima reunião, após distribuída pelas Congregações das Unidades Universitárias. 179 

Continuando, a Presidenta apresentou para a plenária, uma demanda encaminhada 180 

pela Faculdade de Educação, referente à subseção da Seção VI, do REGPG – Da 181 

matrícula de estudante selecionado por meio dos procedimentos especiais de 182 

Transferência Interna e Externa e Portadores de diploma de nível superior. Nesse sentido 183 

a Senhora Presidenta esclareceu que a comissão do REGPG analisou a questão e 184 

concluiu que o objeto da demanda da FACED, ou seja, as formas de Transferências 185 

estavam contempladas em outros espaços do REGPG. Concluindo, a Presidenta 186 

assegurou que nas próximas reuniões seriam apresentadas todas as modificações a 187 

serem discutidas e processadas. Encerrando os trabalhos do dia, a Senhora Presidenta 188 

agradeceu a presença de todos. E, para constar, eu, Analice Bandeira Sá Barreto, 189 

Secretária Executiva dos Conselhos Superiores, lavrei apresente Ata que, se achada 190 

conforme, será devidamente assinada com menção a sua aprovação, estando gravados 191 

os pormenores da reunião.                                                                                                                              192 

Aprovada em 06 de dezembro de 2023.  193 
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GRAD /

PROCESSO PÓS INTERESSADO OBJETO RELATOR(A) DATA SITUAÇÃO Nº. OBS. Complemento

000496/22-76 GRAD ICS - Instituto de Ciências da 

Saúde

Alteração curricular isolada para o curso de graduação em 

Biotecnologia/Noturno

Yuri Sá Oliveira 

Sousa

07/06/23 DEFERIDO 066
Unanimidade

578.3.46330/0

3-2023

PÓS Fabiane Bravo de Martins Bastos Reconhecimento de título - Universidade de Wisconsin-

System (EUA) - Filosofia (tramitação simplificada)

Leonardo Abreu 

Reis

07/06/23 DEFERIDO 067
Unanimidade

059424/22-35 PÓS ENF - Escola de Enfermagem Relatório final do curso de Especialização em Enfermagem 

Obstétrica sob a forma de Residência, 6ª turma (2022-

Raquel Rocha 

dos Santos

07/06/23 DEFERIDO 068
Unanimidade

057632/21-19 PÓS ODO - Faculdade de Odontologia Relatório final do curso de Especialização em Cirurgia e 

Traumatologia Bucomaxilofacial, CTBMF 2018-2020

Patricia Belini 

Nishiyama

07/06/23 DEFERIDO 069
Unanimidade

061418/19-42 GRAD IMS - Instituto Multidisciplinar em 

Saúde

Alteração curricular isolada: mudança dos tempos máximo 

e médio do curso de graduação em Nutrição

Andréia Cristina 

Leal Figueiredo

07/06/23 DEFERIDO 070
Unanimidade

014426/23-86 PÓS ISC - Instituto de Saúde Coletiva Aumento do número de vagas anuais para o curso de 

Mestrado Profissional em Saúde Coletiva

SEM RELATOR 07/06/23 decisão do 

plenário

----
Unanimidade

022465/22-76 GRAD Junia Bastos Leite Silva Reconsideração - Vagas residuais 2022 - Descumprimento 

de edital

Rafael Luís 

Garbuio

07/06/23 DEFERIDO 071
Unanimidade

046100/22-37 GRAD Daliane Elisafã Melo da Silva Matrícula de calouro 2022.2 - Falta ao processo de 

heteroidentificação

Yuri Sá Oliveira 

Sousa

07/06/23 DEFERIDO 072
Unanimidade

001437/23-04 GRAD Pedro Henrique Santos de Oliveira Matrícula de calouro 2021.2 - Perda de prazo de recurso 

indeferimento heteroidentificação

Lívia Maria 

Natalia de Souza 

07/06/23 DEFERIDO 073
Unanimidade

006368/23-17 GRAD Thais da Silva Lima Matrícula de calouro 2022.1 - Perda de prazo de recurso 

indeferimento heteroidentificação

Yuri Sá Oliveira 

Sousa

07/06/23 DEFERIDO 074
Unanimidade
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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA
SISTEMA INTEGRADO DE PATRIMÔNIO, ADMINISTRAÇÃO E 
CONTRATOS

FOLHA DE ASSINATURAS

Emitido em 07/06/2023

ATA Nº 12027/2023 - CAE/UFBA (12.01.78) 

 NÃO PROTOCOLADO)(Nº do Protocolo:

 (Assinado eletronicamente em 16/12/2023 08:21 )
ALEXANDRA GOUVEA DUMAS
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DFT/ETE (12.01.34.02)

Matrícula: ###822#6

 (Assinado eletronicamente em 15/12/2023 14:54 )
ANA CALINE NOBREGA DA COSTA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DEFON/IMRS (12.29.04)

Matrícula: ###674#3

 (Assinado eletronicamente em 17/12/2023 21:57 )
ANALICE BANDEIRA SA BARRETO

ASSISTENTE EM ADMINISTRAÇÃO

SOC/UFBA (12.01.07)

Matrícula: ###36#9

 (Assinado eletronicamente em 15/12/2023 13:55 )
ANTONIO ANGELO MARTINS DA FONSECA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DEGEO/IGEO (12.01.14.01)

Matrícula: ###400#2

 (Assinado eletronicamente em 25/01/2024 11:18 )
CARINA CARVALHO DOS SANTOS

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DACT/FFAR (12.01.29.08)

Matrícula: ###631#9

 (Assinado eletronicamente em 20/12/2023 00:51 )
CHRISTINA VON FLACH GARCIA CHAVEZ

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DCC/IC/UFBA (12.28.01)

Matrícula: ###73#5

 (Assinado eletronicamente em 16/12/2023 07:48 )
CLAUDIA ALBAGLI NOGUEIRA SERPA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DEJF/FADIR (12.01.22.15)

Matrícula: ###853#7

 (Assinado eletronicamente em 15/12/2023 22:21 )
CLAUDIA NERY TEIXEIRA PALOMBO

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CAC/EENF (12.01.26.14)

Matrícula: ###937#5

 (Assinado eletronicamente em 15/12/2023 16:34 )
CLAUDIANI WAIANDT

PRESIDENTE

SOC/UFBA (12.01.07)

Matrícula: ###114#7

 (Assinado eletronicamente em 17/12/2023 10:57 )
GISLENE VALE DOS SANTOS

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DFIL/FFCH (12.01.56.20)

Matrícula: ###684#9

 (Assinado eletronicamente em 18/12/2023 15:39 )
GUNA ALEXANDER SILVA DOS SANTOS

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CA/IHAC (12.01.11.02)

Matrícula: ###028#5

 (Assinado eletronicamente em 15/12/2023 16:34 )
IGUARACYRA BARRETO DE OLIVEIRA ARAUJO

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DPML/FAMEB (12.01.21.05)

Matrícula: ###814#8

 (Assinado eletronicamente em 19/12/2023 07:49 )
LAZARO BENEDITO DA SILVA
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CA/IBIO (12.01.13.22)

Matrícula: ###80#8

 (Assinado eletronicamente em 15/12/2023 14:48 )
LILIA FERREIRA DE MOURA COSTA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DBI/ICS (12.01.20.05)

Matrícula: ###71#8

 (Assinado eletronicamente em 19/12/2023 11:12 )
LIVIA MARIA NATALIA DE SOUZA SANTOS

 (Assinado eletronicamente em 19/12/2023 06:09 )
MARCELA RODRIGUES DE CASTRO



PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CAEL/IL (12.01.18.21)

Matrícula: ###657#9

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DED-III/FACED (12.01.66.13)

Matrícula: ###752#6

 (Assinado eletronicamente em 19/12/2023 10:24 )
MARCIA BARBOSA DE MENEZES

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DM/IME (12.01.17.03)

Matrícula: ###028#3

 (Assinado eletronicamente em 26/12/2023 19:14 )
MIKE SAM CHAGAS

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DHAP/EBA (12.01.24.08)

Matrícula: ###250#5

 (Assinado eletronicamente em 16/12/2023 11:00 )
MILTON CORREIA SAMPAIO FILHO

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DCTI/ICTI (12.01.93.01)

Matrícula: ###391#2

 (Assinado eletronicamente em 15/12/2023 11:47 )
NANCY RITA FERREIRA VIEIRA

PRO-REITOR(A) - TITULAR

PROGRAD/UFBA (12.01.53)

Matrícula: ###984#7

 (Assinado eletronicamente em 15/12/2023 12:20 )
RAFAEL LUIS GARBUIO

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DMUS/EMUS (12.01.28.08)

Matrícula: ###700#6

 (Assinado eletronicamente em 15/12/2023 14:39 )
REGINA FERREIRA VIANNA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DEQ/EPOLI (12.01.23.20)

Matrícula: ###876#7

 (Assinado eletronicamente em 17/12/2023 20:26 )
THADEU MARINIELLO SILVA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DMVPPA/EMEVZ (12.01.32.01)

Matrícula: ###589#6

 (Assinado eletronicamente em 15/12/2023 11:17 )
YURI SA OLIVEIRA SOUSA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CAC/IPS (12.01.67.04)

Matrícula: ###765#8
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